
Pièces 3 Pièces

Superficie 126 m²

Référence N-40831

Prix 1 950 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Promenade  des  anglais  -  Albert  1er  -  Superbe  appartement  de  126m²,

idéalement  situé,  dans  un  très  bel  immeuble  niçois,  à  proximité  immédiate  de  la

Promenade des anglais, de la place Masséna, de la coulée verte et du jardin Albert

1er.Ce  charmant  appartement  traversant  est  situé  en  rez-de-chaussée  et  se

compose d'une vaste entrée desservant un grand séjour/salle à manger face à la

mer,  une  cuisine  indépendante  aménagée  et  équipée  et  un  wc  indépendant.

L'espace nuit se compose lui de deux grandes chambres, une chambre de maître

avec salle d'eau/wc et dressing, une seconde avec salle de ...

Nice  Promenade  des  anglais  -  Albert  1er  -  Superb  126sqm  apartment,  ideally

located in a beautiful  building in Nice,  close to the Promenade des anglais,  Place

Masséna, the green corridor and the Albert 1er garden.This charming apartment is

located on the ground floor and consists of a large entrance serving a large living/

dining room facing the sea, a fitted kitchen and a separate toilet. The sleeping area

consists  of  two  large  bedrooms,  a  master  bedroom  with  bathroom/toilet  and

dressing  room,  a  second  with  bathroom/  toilet.  The  two  bedrooms  open  onto  a

large and pleasant very bright veranda ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

Contacter l'agence
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